

Saarland

Neue LOGA-Kunden

[26.11.2013] Das Kompetenzzentrum LOGA des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) konnte seinen Wirkungskreis im Saarland vergrößern. Fünf neue Kunden starten im Januar.

Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) hat weiteren Kundenzuwachs für die Personalwirtschaftssoftware P&I LOGA zu verzeichnen. Nach eigenen Angaben gibt es aktuell im Saarland fünf neue LOGA-Einführungsprojekte. Geplant ist, ab Januar 2014 die Lohn- und Gehaltsabrechnungen mit der vom Lemgoer IT-Dienstleister zur Verfügung gestellten Anwendung produktiv zu setzen. Dabei handelt es sich um die Kreisstadt St. Wendel mit den zugehörigen Stadtwerken, die zusätzlich ein Mitarbeiterportal sowie die Zeitwirtschaft mit Zutrittskontrolle einführen, die Kreisstadt Homburg, die Städte Friedrichsthal und Sulzbach sowie die Ärztekammer des Saarlandes. Insgesamt werden bei diesen fünf Projekten 25 Mitarbeiter jeweils vor Ort unterstützt, die zusammen über 1.400 Personalfälle abrechnen. Diese neuen saarländischen Kunden setzen bereits seit mehreren Jahren das Programm LOGA der Firma P&I in lokalen Installationen ein. Verschiedene Gründe haben jetzt dazu geführt, den Wechsel zur Rechenzentrumslösung des KRZ zu vollziehen. Insbesondere geht es darum, den administrativen Aufwand beispielsweise durch Release-Wechsel, Updates, Datenbankumstellungen, Tarifpflege und die Pflege von Schnittstellen zu reduzieren.

(cs)

Stichwörter: Personalwesen, St. Wendel, Homburg, Friedrichsthal, Sulzbach, P&I LOGA